

Evo Morales remercie les médecins cubains et boliviens de leurs soins



La Havane, 17 avril, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a remercié ce matin les médecins cubains et boliviens de leurs soins avant, durant et après l'opération du nodule aux cordes vocales, le 1er avril dernier, à La Havane.

Au cours d'une conférence de presse au Palais du gouvernement à La Paz, Evo Morales a également exprimé sa reconnaissance pour les rites et prières de leurs compatriotes pour son prompt rétablissement.

Au sujet de l'arrestation au Chili de 9 douaniers boliviens, Evo Morales a signalé qu'une commission travaille pour obtenir leur libération.

Il a confirmé sa solidarité avec ces douaniers arrêtés le 19 mars dernier par des carabiniers chiliens au moment où ils déjouaient une opération de contrebande.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/127244-evo-morales-remercie-les-medecins-cubains-et-boliviens-de-leurs-soins>



Radio Habana Cuba